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Ao vigésimo dia do mês de setembro do ano de dois mil e vinte um, às dez horas, na plataforma 4 

online Google Meet, os membros do CMAE reuniram-se em reunião, estando presentes: sr José 5 

Rubens, Eva Célia, Ana Paula e Ana Laura. A Sra. Eva Célia iniciou falando sobre sua visita na 6 

UME Emília Maria Reis, no bairro Vila Belmiro, e pontuou que a escola enfrenta muitos 7 

problemas na estrutura da cozinha. Queixou-se também sobre a falta de gêneros e variedade, 8 

comentando tanto sobre a unidade a qual trabalha quanto as que realizou visitas, em relação às 9 

opções de proteínas previstas, que estão limitadas à patinho em iscas e ovos. Aponta ainda que o 10 

patinho que vem sendo entregue está de péssima qualidade, com bastante gordura e pouco 11 

rendimento em comparação à patinhos previamente licitados. Elogiou a qualidade dos gêneros 12 

hortifruti, pelas frutas, legumes e verduras. Os conselheiros presentes se questionaram se o 13 

fornecedor do patinho já havia sido notificado formalmente à respeito da qualidade do produto, 14 

o qual Ana Paula ficou de verificar com a Coordenadoria da Merenda Escolar. As Sras. Ana Paula 15 

e Ana Laura comentaram a respeito da visita na UME Paulo Gomes Barbosa, no bairro Jabaquara, 16 

acompanhadas da nutricionista Silvia Puppin. Foi acompanhado o serviço da empresa 17 

terceirizada pela mão de obra da alimentação escolar, a GEF, e comentaram que lá parecia muito 18 

boa e que a cozinha funcionava de acordo com normas de boas práticas para serviços de 19 

alimentação. Foi observada boa aceitação aos lanches servidos no momento da visita, que incluiu 20 

leite com maracujá, e que os alunos estavam passando por processo de readaptação do paladar 21 

referente ao uso do açúcar. A reunião em discussão referente a morosidade dos processos 22 

licitatórios para aquisição de alimentos, incluindo as chamadas públicas da agricultura familiar. 23 

A Sra. Ana Laura pediu que a próxima reunião seja presencial e que a RT Sofia Bonna possa 24 

passar uma prévia da prestação de contas para apreciação. Eva solicitou que o conselho tivesse 25 

acesso as notas fiscais e aos valores de empenho de cada item. O grupo comentou sobre a 26 

importância do conselho no que diz respeito ao recebimento da verba do FNDE e que o poder 27 

executivo deve receber e acatar as solicitações do conselho. Ana Paula também fará essa 28 

verificação com Sofia e agendamento de sala. Sr. Rubens pediu uma reunião urgente com o 29 

prefeito para que os problemas sejam sanados justificando que a morosidade nos processos de 30 

agricultura familiar está prejudicando a alimentação das crianças e atrapalhando a Coordenadoria 31 

da Merenda Escolar que fica de mãos atadas sem processos de compra e contratos formalizados. 32 

A próxima reunião será presencial marcada numa sexta-feira, data ainda a definir, para garantir a 33 

presença da maioria, conforme discussão de todos os presentes. Sem mais assuntos a tratar, deu-34 

se por encerrada a reunião as onze horas e lavrada a presente ATA, digitada por mim Ana Paula 35 

Rodrigues de Oliveira. 36 

 37 

Antonio Carlos Galotti Ausente 

Rosemeire Alves de Jesus Ausente 

Eva Célia de Oliveira Presente 

Ana Paula Rodrigues de Oliveira Presente 



 

Graziella Monte Moreira Foz Justificou ausência 

Yara Lopes da Costa Ausente 

José Rubens Barbosa Campos Presente 

Priscila Campos de Oliveira Ausente 

Ana Laura Benevenuto Amorim Presente 

Rosana Ana Bettini Ausente 

Renata Orefice Branco Miguel Justificou ausência 

Antônio José de Moura Ausente 

Rosiene Santos da Costa Ausente 

Carla Roberta dos Santos Moreira Ausente 
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José Rubens Barbosa Campos 
Presidente 
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